



MAUBEC

# Trente photographes amateurs à la Cave du Luberon

*Elsa Bastide*

La Cave du Luberon a lancé cet été un grand concours de photo sur le thème de la vigne et du vin et Jean-François Jung a accepté, à la demande de Sébastien Climent, organisateur de l'événement, d'être le parrain de cette première édition ! Les participants avaient jusqu'au samedi 2 septembre pour déposer deux photographies encadrées, en couleurs ou en noir et blanc. Près de trente photographes amateurs ont répondu à l'invitation et c'est une soixantaine d'oeuvres qui ornent les murs du caveau. Vignobles et ceps, chais, pressoirs et fûts, feuilles de vignes et grains de

raisin, scènes de la vie quotidienne, natures mortes et paysages...

L'univers de la vigne et du vin, source intarissable d'inspiration, se décline à travers des clichés esthétiques, poétiques ou cocasses, souvent originaux, parfois très surprenants, qui révèlent la diversité des points de vue et l'imagination des auteurs tout autant que leur talent. Quatre très belles oeuvres de Jean-François Jung, hors concours évidemment, sont à admirer également.

Les clients de la Cave du Luberon ont jusqu'au vendredi 6 octobre pour voter et élire leurs deux photos préférées. La remise des

récompenses, suivie d'une dégustation amicale, aura lieu quant à elle le samedi 7 octobre à 11h, en présence de Jean-François Jung et des partenaires du concours, dont de nombreux commerçants de Coustellet.

Exposition "L'Album d'un amateur" de Jean-François Jung jusqu'au 17 septembre à la Fabrique Notre-Dame, cours Fernande Peyre, à l'Isle-sur-la-Sorgue. 06 07 27 29 77. ■